

Sportentwicklungsplan wird ab 2015 erarbeitet

Innsbruck – Anlässlich der Debatten über den Ausbau des Sportplatzes Reichenau

mit der damit verbundenen, strittigen Flutlichtanlage, verlangten die Grünen im Stadtsenat, dass die Erarbeitung des Sportentwicklungsplans bereits mit kommendem Jahr begonnen werden soll. Dem schloss sich der Senat mehrheitlich an, wie die Grünen-Klubobfrau Uschi Schwarzl nun bestätigt. Zudem versichern die Grünen den besorgten Anrainern, dass das mit ihnen noch auszuverhandelnde Betriebskonzept der Flutlichtanlage zuvor noch in den Senat müsse. (TT, mami)



<http://www.grueneinnsbruck.at/2014/09/17/sportplatz-reichenau-gruene-nehmen-sorgen-der-anrainerinnen-ernst>

SPORTPLATZ REICHENAU: GRÜNE NEHMEN SORGEN DER ANRAINERINNEN ERNST

Geschrieben am 17. September 2014

Betriebsvereinbarung wird im Stadtsenat beschlossen

In der Sitzung des Stadtsenats vom 16.9.2014 wurde der Ausbau der Sportanlage Reichenau beschlossen. Die Modernisierung der Anlage war aufgrund der Standards des ÖFB und des steigenden Bedarfs in Innsbruck notwendig geworden. Im April 2015 soll der Ausbau abgeschlossen sein. „Im Vorfeld des Beschlusses haben sich AnrainerInnen an uns gewandt, die eine Beeinträchtigung durch die neue Flutlichtanlage und verstärkte Lärmbelästigung befürchten“, berichtet die Grüne Klubobfrau Uschi Schwarzl, „deshalb wird die neue Betriebsvereinbarung des Sportplatzes – wie von den Grünen gestern beantragt – Gegenstand im Stadtsenat sein, um diesen Sorgen Rechnung zu tragen.“

Am Donnerstag den 2.10. wird eine Informationsveranstaltung mit Politik und ExpertInnen für die AnrainerInnen stattfinden. „Auch wenn wir Grüne gestern im Stadtsenat unmissverständlich zu Protokoll gegeben haben, dass wir eine Information vor dem Stadtsenatsbeschluss präferiert hätten, haben wir durch unsere Zusatzanträge zur Betriebsvereinbarung und zum Sportentwicklungsplan viel Positives und Zukunftsorientiertes erreichen können“, stellt die stellvertretende Vorsitzende des Sportausschusses Gemeinderätin Kathrin Heis fest.

Der grüne Antrag Anfang 2015 mit der Erarbeitung des Sportentwicklungsplans zu beginnen wurde ebenfalls beschlossen. Eine Novellierung der Sportplatzverordnung, in der insbesondere die Betriebszeiten der Flutlichtanlagen festgelegt werden sollen, wird dem Gemeinderat zeitgerecht vorgelegt.

Gefällt mir 14 +2